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Hannover, den 08.08.2018 
 
 
 

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 

die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 

 

Ausbesserungsarbeiten am Radweg parallel zur Walderseestraße 

Der o.g. Radweg am Rand der Eilenriede wies über längere Zeit zahlreiche 
Schlaglöcher auf. Diese wurden nun Ende Juli ausgebessert, was wir grundsätzlich 
sehr begrüßen. Leider ist diese Ausbesserung nicht sorgfältig erfolgt. Es wurden 
rechtwinklige Teer-/Asphaltflicken auf die Schlaglöcher aufgebracht. Diese sind aber 
nicht eingeebnet worden, sondern haben jetzt ca. 1cm hohe Kanten. Somit ist keine 
Verbesserung für die Verkehrsteilnehmenden erzielt worden. Wir halten eine 
Nachbesserung für erforderlich. 

Wir fragen die Verwaltung: 

1.) Handelt es sich bei dem jetzigen Zustand schon um die Endabnahme oder ist mit 
einer Nachbesserung zu rechnen? 

2.) Wann wird diese Nachbesserung erfolgen? 

3.) Welchen Einfluss kann der Tiefbau auf eine grundsätzlich bessere Ausführung der 
beauftragten Arbeiten nehmen? 

 

 
 
 

Klaus Geschwinder      

(Fraktionsvorsitzender)    


